



# 10月の園だより

令和7年9月30日(火) 発行

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋・・・。少しずつ朝夕は涼しくなってきましたが、まだまだ日中の暑さを感じています。9月は、RSウイルスやインフルエンザが流行して、欠席をするお友達も多く心配することでした。感染症が流行している時期にかかわらず、手洗い・うがい、換気など子どもたちにも伝えたいと思います。

さて、新年度が始まって早半年、今年度も折り返しの時期となりました。10月は昼夜の気温差も大きく体調を崩しやすい時期になりますので、しっかりと体調管理をしながら元気に過ごしていってもらいたいと思います。

## 園目標・努力目標

\*秋の味覚を味わい、何でも食べましょう。 \*秋の自然に触れ、体を動かし遊びましょう。

## 10月の行事予定

- |                           |                        |
|---------------------------|------------------------|
| 6日(月)リトミック                | 21日(火)リトミック            |
| 8日(水)総合避難訓練               | 22日(水)誕生会              |
| 9日(木)内科検診                 | 24日(金)幼児体操             |
| 10日(金)幼児体操                | 25日(土)親子バス遠足(以上児)      |
| 11・12日(土)(日)お泊まり保育(ひまわり組) | 園外保育(未満児)              |
| 14日(火)キッズダンス              | 27日(月)信子先生読み聞かせ(0~3歳児) |
| 15日(水)身体測定(以上児)           | 28日(火)信子先生読み聞かせ(4、5歳児) |
| 16日(木)身体測定(未満児)・幼児体操      | 30日(木)歯科指導             |
| 17日(金)3園年長児交流会(勝目)        | 31日(金)ペッピーキッズ(4、5歳児)   |
| 18日(土)園内開放                |                        |

25日は、遠足となっています。以上児クラスのお友達は、親子バス遠足へ・・・。

未満児クラスのお友達は、保育園周辺の園外保育となります。おかず付きお弁当が必要になりますので、準備をお願いします。おやつは園で準備をします。登園時間や、他の準備物については各クラスのお便りでお知らせしますので、ご確認ください。

## 9月のかつめっこ様子…

**ひまわり組**…9月に入り、少しずつ秋めいてきて日中はまだまだ暑い日が続いています  
が、子どもたちは元気いっぱい！！芸術の秋とすることなのか、折り紙の本を見ながら作ったり、絵本を見て色々なことを調べたり・・と落ち着いて過ごしていました。でもその反面、友達との間で自分の意見をお互い言い合い、どちらも引かずにトラブルに・・という姿も沢山見られました。心身共に成長する時期なので、トラブルになったときには、みんなでどうしたらいいか考える機会にしていきました。まだまだ難しい様子・・。これから話し合いの機会を増やしたいです！



10月は、お遊戯会に向け練習を頑張っていこうと思います。

**すみれ組**…9月に入りましたが、まだまだ暑さの続く1ヶ月だったと思います。戸外に行った際には、幼児体操で習った『けんけんば』の練習や、逆上がりの練習に励んでいるすみれ組さんでした。おじいちゃん、おばあちゃん触れ合いの日では、昔ながらの玩具として『とんとん相撲』を手作りして一緒に遊ぶことを楽しむことができました♪

10月は、お遊戯会に向けてお遊戯、鍵盤ハーモニカの練習に励みたいと思います！

**たんぽぽ組**…今月も暑い日が続き、戸外遊びでも熱中症に十分気をつけながら遊ぶことでした。室内では、お箸指導に向けての練習を始め、手作りトングを3本指で握り、物をつかむ練習を頑張っています。インフルエンザが流行し、心配しましたがようやく回復してきていますので、今後も気をつけて過ごしたいと思います。



**さくら組**…インフルエンザが流行った9月でしたが、さくら組は感染する子どもはほとんどおらず元気に毎日過ごしていました。

10月はお遊戯会に向けて練習を頑張ってきたいと思います。

**うめ組**…RSウイルス、インフルエンザA型が流行しお休みの多い1ヶ月でした。最近は言葉がよく出てきて、歌や指遊びも上手に歌えるようになってきました。

10月も体調管理に努めながら楽しく過ごしていきたいです。

**もも組**…9月は、RSウイルスやインフルエンザなどの感染症が流行し心配しました。

おじいちゃん、おばあちゃんとの触れ合いの日は、一緒に遊んだり、普段の園での様子を見てもらったりすることができました。最近は子ども同士のやり取りも増えてきて、一緒に笑い合うことが増えてきました！！

